

## El guitarrista Alfredo Panebianco derrochó talento en el Festival José Tomás Villa de Petrer

16/07/2017



El guitarrista y compositor cubano Alfredo Panebianco deleitó ayer al público de Petrer con su concierto *Latin Project*. Más de un centenar de personas llenaron la Plaza de Baix para disfrutar de la música del talentoso guitarrista, que posee un sonido único, un fraseo exquisito y un virtuosismo que roza la perfección.

Interpretó obras como *Mistura fina*, *Bossa dos namorados* y *Cojimar de noche*, entre otras. En la fase final del concierto le acompañó la pequeña violinista Jennifer Panebianco, quien a sus 10 años ha sido premiada en numerosas ocasiones. Este concierto forma parte de la 20ª edición del Festival de Guitarra José Tomás, Villa de Petrer.